

Le Centre scolaire retrouve l'électricité!

Après une année sans courant électrique, le Centre est à nouveau alimenté en électricité.

Depuis l'année 2006, le Centre n'a cessé de poursuivre sa croissance. Par manque de fonds, le système électrique n'a pas pu suivre cette évolution. L'année dernière, suite à notre mésaventure avec la compagnie électrique Edenorte (voir gazette n°7), nous avons pris la décision de nous tourner vers une solution bien plus fiable et pérenne, mais nécessitant un investissement préalable. Nous avons dû attendre d'avoir suffisamment de fonds pour démarrer les travaux, d'où ce délai d'une année.

Grâce aux dons reçus, notamment de la part du Comité philanthropique de la Famille Firmenich, de la commune de Bellevue et du CE HP de Grenoble,

les achats de matériels et les travaux ont pu être effectués. Néanmoins, sur un montant s'élevant à 23'000.- CHF, il reste encore à trouver la somme de 1'400.- CHF, soit 6%, pour finaliser l'opération. Cette somme a dû être prélevée sur la trésorerie courante afin d'honorer nos fournisseurs, en

attendant de trouver le financement correspondant.

Les anciens panneaux solaires ont pu être conservés et de nouveaux panneaux, des batteries et autres équipements électriques sont venus compléter l'installation. La capacité électrique de la nouvelle installation intègre évidemment le 4^e et dernier édifice scolaire.

Le système électrique est désormais installé et fonctionnel, et les cours d'informatique peuvent ainsi redémarrer dans les conditions requises! 🙌

